

火の用心 ことばを形に 習慣に ～平成29年度秋の火災予防運動～



園児たちによるアトラクション
(火災予防パレード)



有事に備えた放水訓練
(消防施設巡回査察)

空気が乾燥し、火災の危険性が高くなる秋を迎え、火災予防啓発のため火災予防パレード、東通村消防団による秋季火災予防運動及び消防施設巡回査察が行われました。

火災予防パレードは、平成29年青森県秋の火災予防運動期間（10月16日（月）～22日（日））の初日である10月16日（月）、東通消防署前で行われました。出動式には署員34名が整列。こども園ひがしおりの園児たちによる元気いっぱいのアトラクションが行われた後、一斉に車両点検を行い、村内へ防火の呼びかけに出動しました。

東通村消防団による秋季火災巡回査察は、防火思想の啓蒙と防火態勢の更なる充実を図ることを目的に、毎年春と秋に行われているものです。

当日は、上路政光消防団長をはじめ消防団本団並びに東通村消防委員が各消防分団（20個分団）を巡回し、団員の服装や礼式、車両・機械器具の作動・操作の確認及び放水訓練等を行いました。

これから火器の取扱いが多くなりますので、火の元には十分注意しましょう。

10月28日（土）、「梅沢富美男劇団東通村特別公演」が開催されました。公演当日、チケットはほぼ完売状態となり村体育館は、この日の公演を楽しみに待っていた観客でいっぱいになりました。

第一部の「人情時代劇」では、大酒飲みの役を演じる梅沢富美男さんが登場すると、会場からは大きな歓声が起り、ユーモアが溢れる時代劇の内容に、会場からは絶えず笑い声が上がっていました。

第一部と第二部との合間には尻劳青年団の「曾我の討入り」が披露され、躍动感と迫力のある舞いに観客は大きな拍手を送りました。

第二部、「梅沢富美男オンステージ」では、「夢芝居」などの曲を披露し、観客はその歌声に皆感動して聞き入っている様子でした。

さらに曲の合間には、軽快なトークで観客の笑いを誘っていました。

最後に第三部の「豪華絢爛！夢の舞踊絵巻」が始まると、花魁姿の梅沢さんが登場し、会場からは今日一番の拍手と歓声があがり、次々と繰り広げられる劇団一体となつてのショーに会場は沸きました。



第三部「豪華絢爛！
夢の舞踊絵巻」



第二部「梅沢富美男
オンステージ」



尻劳青年団による
「曾我の討入り」



第一部「人情時代劇」